



**allcarTuning**  
chip & eco tuning vom profi

**Fund  
Grube**

## 2. Lauf zum allcarTuning Bergrallyeklassiker in Koglhofer b. Birkfeld abgesagt.

Durch die schlechten Wetterverhältnisse mußte der für Sonntag den 7. April vorgesehene 2. Lauf zum allcarTuning Bergrallyecup in Koglhofer b. Birkfeld abgesagt werden.

„Regen und Schnee haben den Boden im Fahrerlager und den Zuschauerbereichen total aufgeweicht, an eine Durchführung des Rennen war unter diesen Umständen nicht zu denken“ so ein zerknirschter Rupert SCHWAIGER vom Veranstalterteam MSK. Feistritztal. Das Rennen wird an einem späteren Termin der derzeit noch nicht feststeht nachgetragen. Die Vorbereitungen für den nächsten Lauf am Sonntag den 14. April in Pöllauberg b. Hartberg laufen indes programmgemäß.

„Es läuft alles nach Plan und einmal muß es ja Frühling werden,“ so ein durchaus optimistischer Felix PAILER vom Veranstalter Pailix Motorsportclub.

Die Fans erwartet auch heuer wieder ein hochkarätiges Starterfeld.

